
 
Wie repariere ich Klangbausteine KBN ? (Generation mit Schrauben) 
How to repair single bar instruments KBN? (generation with screws) 

 
 
 
 
 
 
 
 

Art. Nr./Art. No. KBN-086   Art. Nr./Art. No. KBN-087 
 
1. Kappe entfernen und Schraube herausdrehen.  
Lift the cap and drill out the screw.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
2. Mit einem Bohrer (am besten Ø 4,2 mm) wie gezeigt mit der Hand die Reste des 
Auflagegummis ausbohren. Evtl. verbleibenden Rest mit Pinzette entfernen. 
Drill out manually the rest of the rubber support with a drilling bit – as shown – (most 
suitable 4,2 mm diam.). Put away the remaining rest with a pair of tweezers. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
3. Jeweils die beiden Auflagegummis mit etwas Sekundenkleber fixieren. 
Fix both rubber supports with a bit superglue each side. 
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4. Klangstab auflegen und mit Schraube (inkl. Hülle und Beilagscheibe) anziehen. 
Wichtig: Die Klangplatte muss in Längs und Querrichtung als auch nach oben etwas 
Spiel besitzen um optimal schwingen zu können. 
Fit the bar and fix it with the screw (incl. cover and lining disk). 
Important: Fix the bar with the pin not too strong, the bar should be able to move 
lengthwise, crosswise as well as upwards slightly to sound well. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Sollten Sie dazu noch Fragen haben, helfen wir Ihnen jederzeit gerne weiter. 
If there are any questions about, don't hesitate to contact us. 
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